

ACHIMBRÖGERSCHULE gemeinsam leben, lernen & wachsen

Sehr geehrte Eltern,

seit einigen Jahren gibt es an unserer Schule das sogenannte Schulspiel, zu dem wie Ihr Kind im November einladen.

Dafür teilen wir alle Mädchen und Jungen in Kleingruppen zwischen vier bis sechs Kindern ein und achten darauf, dass diese sich bereits möglichst aus dem Kindergarten kennen. Im Rahmen des etwa 45-minütigen Schulspiels kommen wir als erstes mit Ihren Kindern in das Gespräch, um "das Eis zu brechen".

Im weiteren Verlauf machen wir einige unterschiedliche Übungen, die uns als Schule wichtige Hinweise geben in Hinblick auf Konzentration, Stifthaltung, Motorik und einiges mehr. Wir sind uns der Tatsache bewusst, dass es sich bei dieser kurzen Begegnung immer nur um eine Momentaufnahme handeln kann. Daher sind uns ein Austausch mit Ihnen, dem Kindergarten und auch das Einschulungsprofil der Kitas für einen gelingenden Start sehr wichtig!

Die Stunde in unserer Schülerbücherei wird grundsätzlich von zwei Lehrkräften begleitet: Eine, die "macht und tut" und eine, die Zeit hat, zu beobachten und zu ergänzen. Bitte besprechen Sie mit Ihrer Tochter/Ihrem Sohn, dass diese "Unterrichtsstunde" ohne Mama oder Papa stattfinden wird. Sollte ein einzuschulendes Kind einmal ganz schüchtern sein, haben wir bislang immer eine Lösung gefunden! Kurze Zeit nach dem Schulspiel werden Sie von uns eine Rückmeldung dazu erhalten, entweder schriftlich oder auch in einem persönlichen Gespräch. Auch dabei wird es nicht darum gehen, eine "Schublade zu öffnen", sondern zu gucken, wie Ihr Kind optimal auf die Schule vorbereitet werden kann. Sollten Sie noch Fragen haben, sprechen Sie uns gerne an.

Wir freuen uns sehr darauf, Sie und Ihr Kind kennenzulernen! Viele Grüße